

Kuba-Rundfahrt: Nikolai Schwarz macht Sprung nach vorne

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 20. Februar 2007 um 01:00 Uhr



Auf der mit zwei Bergwertungen gespickten 8.Etappe der Kuba-Rundfahrt machte Nationalfahrer **Nikolai Schwarz** in der Gesamtwertung einen Sprung nach vorne auf den 27.Gesamtrang. Auf der heutigen Etappe über 159 Kilometer büßte der Wangener lediglich eine Minute ein und konnte den 17.Etappenplatz realisieren.

Es siegte nach einer Fahrzeit von 4:11:04 Stunden der Mexikaner **Jesus Zarate**. Die Deutsche Nationalmannschaft brachte mit

Nico Graf

auf Rang 78 und 25:13 Minuten Rückstand lediglich einen weiteren Fahrer ins Ziel und hat damit nur noch zwei Fahrer im Rennen. Die beiden Deutschen

Christoph Pfingsten

und

Philipp Seubert

traten zu der heutigen Etappe nicht mehr an. Auf der dritten und vierten Etappe waren bereits

Simon Geschke

und

Marcel Fischer

ausgestiegen. In der Mannschaftswertung sind die Deutschen mit nur noch zwei Fahrern nun nicht mehr dabei.

In folgender Besetzung startet die Deutsche U23-Nationalmannschaft bei der am 25.Februar endenden Kuba-Rundfahrt:

Straßenrennsport Männer

Kuba-Rundfahrt (M. 7103) (05.02.2007 - 27.02.2007)

Nico Graf, Simon Geschke, Christoph Pfingsten, Marcel Fischer, Philipp Seubert, Nikolai Schwarz

Trainer: Peter Weibel; Mechaniker: Bernd Fischer; Masseur: Oliver Hermanns; Arzt: Dr. Christian Haefele

Kuba-Rundfahrt: Nikolai Schwarz macht Sprung nach vorne

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 20. Februar 2007 um 01:00 Uhr

- [Internetseite Kuba-Rundfahrt](#)